
Herr Hillgruber erläutert, dass das Thema auf Wunsch des Ratsherrn Delfs besondere Er-
wähnung findet. Insbesondere bietet der Stadtentwicklungsbericht vielfältige Informationen 
zu Schulbauprojekten. 
 


